

Dominga: pescadores a favor del proyecto llegan a La Moneda y 25 organizaciones rechazan fallo del tribunal

Hasta La Moneda llegó un grupo de 20 pescadores artesanales de la comuna de La Higuera, representantes de seis sindicatos de la zona, para entregar una carta al Presidente Gabriel Boric solicitando “el cumplimiento cabal a la sentencia del Primer Tribunal Ambiental” respecto al proyecto minero-portuario Dominga.

“En nuestra calidad de terceros coadyuvantes en el proceso, en caso de no respetarse la sentencia conforme lo establecido –que el Comité de Ministros vote en 15 días–, nos veremos forzados a evaluar acciones legales, que defiendan nuestro derecho de vivir en una comuna que

■ **Tras la sentencia del Tribunal Ambiental distintos sectores han evidenciado la división en torno al proyecto minero.**

ofrezca mejores condiciones de vida”, sostiene el escrito.

El grupo a favor del proyecto, reclamó que “el Gobierno nos ofreció un plan de zonas rezagadas de \$580 mil millones y no hemos visto nada de inversión. Tal como ha sido



siempre, promesas incumplidas. Este Gobierno tiene una profunda deuda con nuestra comuna”.

Por su parte, un grupo de 25 organizaciones de La Higuera y alrededores firmaron una carta rechazando “ca-

tegóricamente” el fallo y exigieron que se mantenga la decisión del Comité de Ministros.

Afirmaron que la instancia actuó dentro de sus competencias y en conformidad con los estándares legales y técnicos, calificando la sentencia del Tribunal como “un intento desesperado de deslegitimar el juicio técnico y ético de las autoridades”.

Las agrupaciones, comunidades, cooperativas, clubes sociales y juntas de vecinos firmantes, enfatizaron: “continuaremos impulsando todas las acciones legales y sociales necesarias para garantizar la protección definitiva del Archipiélago de Humboldt.